

08.05.2020



Liebe Eltern der Aueschule,

heute liegt mir das Schreiben des Kultusministeriums bezgl. der weiteren Schritte zur Schulöffnung vor.

Das schulische Leben wird bis zu den Sommerferien sehr eingeschränkt sein. So werden Ihre Kinder einige Stunden in der Woche in der Schule sein. Weiterhin wird aber auch häusliches Arbeiten notwendig sein. Mit Blick auf die schulischen Gegebenheiten und Umsetzung und Einhaltung der Hygienevorschriften für Schulen versuchen wir die Präsenzzeiten optimal zu gestalten. Dies benötigt einige Zeit Vorlauf.

Die genauen Pläne der einzelnen Klassen und Kurse erhalten Sie durch die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer sowie über die Elternbeiräte.

### **Einschränkungen für die Teilnahme am Präsenzunterricht**

Schülerinnen und Schüler, die bei einer Infektion mit dem SARS-CoV-2-Virus dem Risiko eines schweren Krankheitsverlaufs ausgesetzt sind, werden nach dem Hygieneplan Corona für die Schulen in Hessen vom 22. April 2020 weiter vom Präsenzunterricht nach **ärztlicher Bescheinigung** befreit. Gleiches gilt für Schülerinnen und Schüler, die mit Angehörigen einer Risikogruppe in einem Hausstand leben.

Vielen Dank an alle Elternbeiräte und an die Schulelternbeirätin Frau Krech für die Bündelung und Weiterleitung aller Informationen.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie alles Gute und bedanken uns für Ihr Durchhaltevermögen und die gute Zusammenarbeit.

Herzliche Grüße

Sabine Wunderlin